



緑小だより

苫小牧市立緑小学校

学校便り

第9号

令和7年11月28日

「緑小だより」について

「緑小だより」は、保護者の皆様へはモバイルサイトにて配信しています。右のQRコードからご覧いただけますので、どうぞお試しください。

関係各所の皆様へは、モバイルサイトを再構成したものを、印刷物でお届けします。今後ともご高覧賜りますよう、お願い致します。



緑小だより R7 No.9



学習発表会終了

～ご観覧ありがとうございました～

間もなく師走、今年も終盤を迎えます。2学期も残すところ僅かとなりますので、子ども達はこれまでの学習活動や様々な取組について振り返り、まとめをする時期に入ります。それそれが自分の成長を確かめ、次なるステップへ自信を持って進めるよう、毎日を大切に過ごしてほしいと思います。

インフルエンザの流行は市内でもまだ続いていますので、ご家庭におかれましては、手洗いうがいの励行や規則正しい生活等、風邪の予防にご留意いただきますと共に、体調が優れない場合はしっかりと休養をとらせる等、お子さんの健康管理に引き続きご協力いただきますようお願いします。

さて、去る11月8日(土)に開催した学習発表会には、お忙しい中沢山のご来校、ご参観を賜り、誠にありがとうございました。お陰様で、どの学年も練習の成果を遺憾なく発揮し、素晴らしい発表をしてくれたと思います。

晴れの舞台に立った子ども達の表情は明るく生き生きしており、一生懸命に発表しようとする真剣さも伝わってきて、大変良かったと思いました。また、発表を終えて退場する際の子ども達の表情に、無事にやり遂げた安堵感と、頑張りきった満足感が表れていたことも、大変嬉しく感じました。今回の取組は子ども達にとって意義深い経験となり、また一回り大きく成長してくれたことだと思います。

これからも保護者の皆様と一緒に子ども達の挑戦を支え、更なる活動、活躍に繋げていってあげたいと考えております。今後ともご理解とご協力を願い致します。

いじめアンケート実施しました

先月、今年度2回目となる「いじめアンケート」を実施しました。子ども達の回答は全ていじめ防止対策委員会において確認をし、「嫌な思いをしたことがある」旨の内容から37件のいじめを認知しました。アンケートに併せて、各担任が子ども達と個別に面談する教育相談も実施し、困りごとや悩み事が無いか等、重ねて確認する機会を設けました。今回の調査に限らず、日常的に子どもたちの様子を見守り、いじめ問題の未然防止や根絶に向けて取り組んでまいります。

保護者の皆様におかれましては、お子さんのことでご心配な点等がありましたら、学校まで遠慮なくご相談ください。



保護者連絡ツールが替わります

11月21日(金)に苫小牧市教育委員会より連絡がありましたとおり、学校とご家庭の間で連絡を取り合う際に使用する連絡ツールが変更されます。お子さんが学校を欠席する場合や、学校からご家庭へ連絡事項をお伝えする際、これまで「さくら連絡網」を使用していましたが、12月15日(月)からは「tetoru(テトル)」という名称のアプリを活用することとなります。

今回の変更に伴い、保護者の皆様には新しい連絡アプリへのご利用登録等、ご対応をお願いする点がいくつか生じます。詳細につきましては苫小牧市教育委員会、及び本校よりメールや文書でお知らせしますので、ご確認ください。

お手数をおかけしますが、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、お願い致します。

11月の行事・学習活動から

【あいサポートキッズ研修】5年生

11月18日(火)、5年生が福祉学習の一環として「あいサポートキッズ研修」を受講しました。当日は、苫小牧市福祉部障がい福祉課より職員の方を講師としてお迎えし、障がいの有無に関わらず誰もが安心して暮らせる地域づくりについて分かりやすくお話しいただきました。

今回の学習には、周囲のちょっとした配慮や声かけが大きな力になることなど、子どもたちが自分ごととして考えられる内容が多く盛り込まれていました。児童は講師の方の話に真剣に耳を傾け、「自分にもできることがたくさんあることが分かった」「相手の立場に立って行動したい」等の感想を述べていました。

今回の学びを通して、一人ひとりが互いを思いやり、支え合う心がさらに育まれたように思います。今後も、さまざまな学習を通して福祉についての理解を深めていきたいと考えています。



【あいさつ運動】児童会生活委員会

11月後半の2週間、児童会生活委員会が毎朝玄関ホールに立ち、登校してくる児童一人ひとりへ元気にあいさつを届ける「あいさつ運動」を行いました。今回の取組は、6月に続いて今年度2回目となります。

生活委員会の児童は、大きな声で「おはようございます！」と呼びかけ、登校してきた児童も元気にあいさつを返す姿が見られました。

あいさつは、相手への思いやりや、互いに気持ちよく生活するための大切な第一歩です。児童会を中心としたこうした活動を通して、自分から進んであいさつを交わす姿がより一層広がっていくことを期待しています。



【親子読書図書館開放】

11月11日(火)・20日(木)・27日(木)の3日間、学校の図書室を開放し、児童と保護者の方に親子で一緒に読書の時間を楽しんでいただきました。「親子読書図書館開放」を行いました。当日は数組のご家庭にご来校いただき、学校の蔵書をご覧いただきました。

親子で本に親しむ時間を作ることは、子どもたちの読書への意欲を高めるきっかけとなります。今後も、ご家庭とともに読書活動を大切にしながら、子どもたちが本に親しむ時間をより一層充実させていきたいと考えています。



～図書室には一足早くクリスマスが訪れています～



子ども達の活躍から

子どもたちが活躍したスポーツ大会の結果を紹介します。(学校にお知らせいただいたものについて掲載しています。)

【第16回金剛園杯争奪小学生アイスホッケー大会】 (準優勝) RED STARS

～これからの活躍も期待しています～



12月の行事予定

3日(水)	5時間授業
4日(木)	5時間授業（1年4時間）児童会
9日(火)	認知症キッズセンター養成講座(6年) 人権教室（4年）
12日(金)	なかよし集会
16日(火)	ふり返りテスト（5・6年） 冬休み用図書貸出（1・2年）
17日(水)	書き初め教室（3・4年） 冬休み用図書貸出（ひまわり）
18日(木)	書き初め教室（5・6年） 冬休み用図書貸出（3・4年）
19日(金)	冬休み用図書貸出（5・6年） 読み聞かせスペシャル（1～3年）
22日(月)	読み聞かせスペシャル（4～6年）
24日(水)	2学期終業式 大掃除 5時間授業

※3学期始業式：令和8年1月14日(水)

※予定は変更となる場合もあります。ご承知おき下さい。